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周边居民讲，宏安路道路
尚未验收移交，东侧又长期
“断头”未打通，导致该处违
停顽疾长期存在。如果东段
打通移交成为正式的市政道
路，违停现象可能会得到有
效缓解。

5月 6日，曾有市民通过网
络留言反映宏安路违停现象严
重，其报警要求拖车时被告知
道路尚未移交没有执法权，并
建议宏安路尽快验收移交。5

月 18日，郑州市 12345政务服
务便民热线回复：“因附属物征
收相关问题未解决，造成无法
正常施工移交，后期会督促尽
快解决。”

对于康桥朗城业主呼吁
再次整治宏安路违停一事，
国基路街道办事处表示将
安排执法人员前去对违停
车辆进行处理，后续将把该
路纳入重点管辖区域进行
集中整治。

本报讯（正观新闻·郑州晚报
记者 鲁燕 通讯员 廖媛莉） 2022
年 4月，小吴入职郑州某公司从事
网管工作，试用期 3个月。一个多
月后，公司认为小吴不能胜任工
作，将其辞退。小吴将公司配备
的工作电脑上的数据删除。为
此，双方多次报警仍协商未果。
小吴为讨要工资，将公司诉至郑
州市金水区法院。昨日，该案有
了最新进展。

庭审过程中，双方各执一
词。小吴认为，他是被逼离职的，
害怕泄露个人隐私才删了那些电
脑数据。公司表示，小吴学历和
工作经历造假，不能胜任工作，试
用期不合格，公司有权辞退。小
吴认为，他辛辛苦苦工作一个多
月，工资是该得的。公司回应称，
小吴不办理工作交接就走了，还
删掉公司电脑上的文件，得赔偿
公司损失。小吴说：“我删掉的只
是我个人微信、QQ聊天记录。我
都不干了，公司电脑上的个人隐
私我有权删除。”

承办法官刘宇飞劝导他们冷
静处理问题，避免矛盾扩大。随
着双方情绪逐渐稳定，刘宇飞归
纳了双方的争议焦点，对当庭提
供的证据进行核实，对双方进行
详细询问，认真核实工资数额、劳
动合同签订情况、实习期表现、离
职原因、学历和工作经历等，通过
技术人员确认被删除的文件恢复
可行性及费用。

倾听双方辩论意见后，刘宇
飞再次主持调解。最终双方充分
认识到各自存在的问题，公司表
示愿意支付欠付的工资和其他费
用，小吴表示尽力恢复数据。公
司当庭向小吴转账付款，小吴则
向公司出具道歉信。

历经 8个小时，双方从剑拔
弩张到握手言和，纠纷得以妥善
化解。

投诉、曝光、整治、缓解……反反复复

金水区宏安路：数百辆车违停再“回潮”
国基路街道：将重点管辖集中整治

试用期被辞退删除电脑文件
还能要回工资吗？
法院调解：
一方付工资一方恢复数据

“路上停的车多到爆炸，我们又被堵在家门口，谁来管管这事？”近日，康桥朗城一号院业主再次向正观新
闻“郑在办”服务平台反映，宏安路车辆乱停乱放情况再次“回潮”，小区门前堵车和剐蹭事故频发，希望街道
办事处及执法部门出手整治。 正观新闻·郑州晚报记者 汪永森 实习生 安欣欣 文/图

反复曝光整治，违停仍存在
近两个月，康桥朗城一号院的业主

和门前宏安路上的违停车辆较上了
劲。金水区国基路街道办事处和执法
部门多次开展整治行动，但违停问题仍
不时“回潮”。

5月9日，康桥朗城一号院20余位业
主向“郑在办”平台反映宏安路违停乱象，
记者随即来到现场。11时，执法人员对康
桥朗城一号院门前区域违停车辆进行贴
条整治，国基路街道办事处表示已研究
采取措施展开集中整治。5月10日，正
观新闻以《宏安路一天200多辆车被贴条，
居民表示欢迎》为题，对此事进行报道。

5月19日，该院业主王女士向正观
新闻“郑在办”服务平台反馈，经过一周
有余的整治，违停现象得到缓解，希望
能持续治理。记者查看现场发现，违停
车辆规模相较于 10日前已大幅减少，
同时将居民诉求反映至国基路街道办
事处。办事处工作人员表示：“对宏安路
的违停治理将纳入常态。”当日正观新闻
以《宏安路变顺畅了，业主呼吁“继续整
治，不要停！”》为题，对此事进行报道。

6月 22日，郑州晚报以《安置房小
区物业管理难？金水区“首席执法服务
官”有办法》为题，报道了金水区城市综
合执法局国基路执法中队“首席执法服
务官”与辖区安置小区的物业公司召开
座谈会，会上康桥物业负责人对执法人
员多天治理宏安路康桥朗城区域违停
车辆情况进行肯定，表示违停现象经治
理已明显减少。

斜向、逆向、双排停放，达数百辆

6月30日以来，王女士和孟
女士等小区业主再次反映宏安
路上存在违停现象，称“最近不
贴条了，马路上停车又严重了，
每天回家像走弯道一样！”

7月4日10时许，早高峰时
段已过，此时的宏安路上仍有
数百辆违停车辆。大量私家车
在道路上或斜向，或逆向，或双
排停放，使得康桥朗城一号院
门前再次沦为“停车场”，交通
也显得拥挤而杂乱。

“周边有学校，早晚高峰期
经常堵车，出现剐蹭能把路堵
死。一旦发生火情消防车也不
好进去，乱停车影响了我们的

生活质量。”一业主说。
王女士说，资料显示，“康桥

朗城一号院房屋总数 1240户，
总车位1141个，车位比为1∶1.1”。
一路之隔的和昌悦澜北苑“房
屋总数 1618 户，总车位 2984
个，车位比 1∶0.5”，部分业主
为省钱直接占据宏安路机动
车道违法停车，给沿路小区的
出行和生活带来了不便。“小
区停车场基本能满足业主停
车需求，之所以乱停乱放的
车子多，就是因为有人不自
觉，把马路当成了自己家。”
她希望违停车主自觉规范停
车行为。

办事处：将重点管辖集中整治


